
 

 

 

 

こんにちは、県事研研究部です。早いもので今年度も終わりに近づいてきました。 

皆さん、令和元年度はどんな 1年だったでしょうか。充実した 1年だったでしょうか。 

忙しい３月ですが、働き方改革を意識して乗り切りましょう！ 

 

今回は、次の 3つについて、紹介したいと思います。 

 

① 今年度の学校事務実践事例レポート 

（日頃実践レポート） 

② 今年度の取組の振り返り 

③ これまでの研究部活動など                 
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平
令 和２年３月 5日 
県 事 研 研 究 部 

 

学校広報活動～フェイスブックの活用～   永平寺町志比南小学校 川上 雅哉 

 

【実践前の状況・実践内容】 

学校の情報発信の手段は学校便りだけだったため、保護者や地域の方に学校の情報をタイム

リーに伝える手段としてフェイスブックの利用を考えた。 

①先生方に「どのようなことをしているか」と「保護者に伝えたい 

行事はあるか」の聞き取り 

②学校便りで紹介した方がよいか、フェイスブックですぐに情報を 

アップした方がいいかを管理職と相談 

③どんなことをやっているかその様子を見に行き写真を撮る 

④載せる記事を作成し、写真を選んだり加工したりする 

⑤出来上がったものを管理職に確認してもらう 

⑥インターネット上にアップ 

      

【成果と課題】 

修学旅行など学校外からでも情報を発信することやメールが届かない保護者に緊急連絡を伝え

ることも可能となった。また、学校のことをよく知る手段として、授業を見ることで授業で使

われている備品等もわかり、予算要求や消耗品の補充など他の業務にもつながった。ただ、個

人情報を特定できないような対策が必要であり、しっかり写真を見たいという保護者の意見と

の調整が課題となっている。 

 

 

①調査

②相談

③授業を見に行く 学校便りへ

④記事作成

⑤確認

⑥アップ

昨年度から財務ウィークレポート

が学校事務実践事例レポートとな

りました。 

 

 



・北越大会分科会の企画、運営 

・秋季研究会分科会の企画、運営 

・HPきらりに開設された、「実践バンク」の活用啓発推進、実践レポートの募集 など 

地域とつながり行動する事務職員の在り方、キャリアに応じた学校経営への参画の在り方につ 

いて研究し、具体的実践を示していくことを中心に活動しました。 

 

S45 県小中学校事務職員研究会発足 

S54.4 事業部・研究部・調査部・庶務部・研修部の５つの

専門部を置く 

S60.7 第１７回全国小中学校事務職員研究大会福井大会

主管 第６分科会担当 

H10.7 全事研 30 周年記念大会分科会担当（大野） 

H14.8 全事研群馬大会第３分科会担当 

H16.10 専門部の再編→事務局・事業部・研究部・広報部・

研修部 

H23.5 グランドデザイン策定 

H25 全事研石川大会第 3分科会担当（ZIK） 

H28.2 （新）学校事務グランドデザイン 

         「つぐみ」策定 

H29.8 第 5 回北越地区公立小中学校事務研究会研究大会

（福井大会）第 2分科会担当 

R１.８ 第 6 回北越地区公立小中学校事務研究会研究大会

（石川大会）第 1分科会担当 

 

 

令和２年度から県事研研究部の活動は休止となります。令和３年度では秋季研で全事研福井大会

の研究部が、「組織開発とスクールリーダーシップ」というテーマで分科会を担当します。この

「Next Step」も全国大会研究部から発信します！全国大会に向けてみんなでNext Stepして

いきましょう。 

令和２年度には、 

１０／２２に 

県事研５０周年 

記念大会が開催 

される予定です！ 

 

 


